



令和3年度 学校便り

あらたに 2月号

文責 長友 裕之



<自分を知り進んで学ぶ子ども>
<感謝の気持ちを持ち思いやりのある子ども>
<健康でたくましい子ども>
<地域・ふるさとを大事にする子ども>

ふるさとに誇りをもち、自ら学び、豊かな人間性をもった、たくましい子どもの育成

いろいろな行事を延期しています。ご理解をお願いします。

コロナ禍になり2年がたとうとしていますが、今の状況が本県にとっては、一番厳しい状況のようです。連日、何百人以上（何百人未満）という数字を聞き、驚きとため息しかでてきません。

本校においても1月、2月に計画していた行事を延期しております。改めて、お知らせします。

- 駒打ち体験 …… 2月17日（木）に実施予定
- 避難訓練 …… 2月25日（金）に実施予定
- 学校運営協議会 …… 延期（実施日につきましては、再度連絡いたします）
- 学習発表会 …… 3月3日（木）の参観日で実施（詳細については、後日お知らせします）
- PTA三役会 …… 2月14日（月）に実施
- PTA評議委員会 …… 延期（実施日につきましては、再度連絡いたします）
- お別れ遠足 …… 3月4日（金）で予定通り実施
- 美郷町PTA連絡協議会 …… 3月5日（土）で実施予定

以上のような状況です。延期する日程が決まっていないものをあります。実施日を早めに決めて、再度延期というのも考えられるため、状況を俯瞰しながらまたご相談しながら日程については決めていきます。ご協力をお願いします。

このような状況ではありますが、子ども達は元気に勉強にスポーツに毎日に励んでいます。今はこの当たり前が続くことを祈るばかりです。

校内初、リモート集会！

初めて、校内でのリモート集会を実施しました。ご覧のように、教室には、パソコンをテレビにつなぎ画面をみやすくしています。

自分たちが写っているのもテレビ画面で見られるので、ちょっと照れくさいような、なんか居心地が悪いようなといった感じでしょうか。20数年前、携帯電話が普及しはじめのころ、今のような教育環境になるとは全く想像していませんでした。この子ども達が、大人になりその子どもたちは、私たちの想像を遙かに上回る教育環境になっていることは確かなようです。



2月の行事予定

- 7日（月） 学習発表会リハーサル
- 11日（金） 祝日 建国記念の日
- 13日（日） 学習発表会延期
- 14日（月） 通常授業
- 16日（水） 特別校時（教育総会）
- 23日（水） 祝日 天皇誕生日

お知らせ

学習発表会で、私の所属する「アカデミックプラスアンサンブル」に演奏依頼していましたが、この状況下であることから、またしても実現できませんでした。残念としかいいようがないです。

今はただ、実現できる日を待つのみです。